

# まちの話題

まちのイベントや地域のお話をお届けします。

## 2/2 法務大臣より感謝状贈呈 高江洲義竹さん



受刑者や少年院在院者等の改善更生のために様々な奉仕活動を行う篤志面接委員の高江洲義竹さん（字栄野比）が、長年の功労が評価され、法務大臣より感謝状が贈られ、2月に島袋市長と喜びを分かちあいました。

## 1/29 優秀技能者 仲宗根恵子さん



40年余りにわたり洋裁に従事し、制服等の仕立てを得意とする仲宗根恵子さん（ピュア洋裁店）が、その高い技術が評価され、優秀技能者として沖縄県より表彰されました。報告を受けた島袋市長は「この素晴らしい技術を市内小中学校でも指導いただき、学生のものづくりへの興味や関心を育てていただきたい」と語りました。

## 1/29 県知事表彰受賞 伊礼勝子さん



36年にわたり地域と行政とのパイプ役として、母子の保持・推進を行ってきた市母子保健健康推進員の伊礼勝子さん（字兼箇段）が、その多年の功績が評価され、県知事より表彰状が贈られました。

## 市内から5名が 県代表に選抜



3月28日から東京で開催される「第29回都道府県対抗ジュニアバスケットボール大会2016」の県代表選手に、市内から5名の生徒が選出されました。

左から	山入 航大	(高江洲中2年)	(SG)
仲宗根 弘	(高江洲中2年)	(SF)	
中山 葵葉	(あげな中2年)	(SG)	
金城 茉莉亜	(あげな中2年)	(PG)	
眞志堅 夏琳	(与勝中2年)	(PF)	

## 1/29 ランドセルを寄贈



地域の身近な社会福祉施設である「うるま市法人保育園26園」から、今春小学校へ入学する市内のひとり親世帯の新生児へランドセル10個の寄贈がありました。ランドセルは、母子寡婦福祉会を通して、新生児に贈られます。

## 2/11 サッカー教室開催 プロに学ぶ



本市と友好都市である岩手県盛岡市のプロサッカーチーム「ブルージャヤ盛岡（J3所属）」の選手を招いた「サッカー教室」が、あげな中学校で開催されました。市内中学校のサッカー部に所属する生徒約60名が参加して、プロの技術を学び、同教室の最後には、選手を交えたミニゲームも行われました。

## 1/29 沖縄県合同公売開催



納税者に税を公平に負担いただくことを目的に、収入や資産があるながらも税が滞納となった方々へ差押えた資産の公売が、1月29日イオンモール沖縄ライカムで行われました。4月・5月は徴収強化月間となりますので、税が未納の方々はお早目に納付・相談を行ってください。

## 2/7 やまいもギネス挑戦 結果は…



山芋一株当たりの重量と、実の大きさでギネスに挑戦した「やまいも勝負ギネス世界記録挑戦」が市具志川運動公園で行われました。ギネス認定基準70kgに対し、約60点の出品の中で、最高重量記録は山田正さんの54.90kgとなり、残念ながら認定とはなりませんでしたが、本市の記録を大幅に更新しました。